

Hexennacht in Neuhof

Im April 2013 wurde die Neuhöfer Öffentlichkeit von dem geplanten Bau von 21 Windrädern informiert. Unbekannte nutzten die Hexennacht (30.04. - 01.05.14), um ein Windrad direkt vor dem Rathaus auf dem Kreisel zu platzieren.





Hexennacht-Windrad-Story

Die erhängte Puppe hat einigen wohl nicht gefallen, denn sie war am nächsten Tag, über Nacht abgehängt worden. Die unbekanntes Aufsteller haben mit einem zusätzlichen Schild prompt reagiert, wieder über Nacht.

Die Gemeinde hat das Windrad noch ein paar Tage stehen lassen, bis es ordnungsgemäß abgebaut wurde, diesmal nicht von "Unbekanntes".

PS: Die Bauarbeiter der Gemeinde hatten sichtlich ihre Mühe, das Windrad abzubauen. Es musste abgesägt werden, weil das Mast mindestens einen Meter in den Boden gerammt wurde...



Informationen zur Hexennacht (Freinacht): [Wikipedia](#)